

"Art al Balcó" llegará a Elda a finales de año

20/02/2024



Imagen de "Art al Balcó" en Petrer | Archivo Valle de Elda J.C.

"Art al Balcó" llegará por primera vez a Elda este año. Así lo ha anunciado el edil de Cultura, Iñaki Pérez, junto a la coordinadora de esta iniciativa, Isabel Navarro, y la presidenta de la Casica del Artista, M^o José Trigo. Las calles de la ciudad se llenarán de arte del 6 al 22 de diciembre y las inscripciones ya se pueden realizar a través de cultura@elda.es.

"El objetivo es abrir las puertas al arte y que los espacios públicos se inunden de cultura", ha destacado el concejal. Elda participará en esta iniciativa, surgida en Biar, que celebra su 11^o edición y en la que se recogen diferentes obras de artistas tanto profesionales como aficionados de diferentes lugares de España.

La coordinadora de este proyecto ha agradecido al edil su trabajo para que "Art al Balcó" llegase a Elda, y ha

anunciado que próximamente informarán de las fechas de recogida de las telas en el Museo Arqueológico. "La exposición itinerante comenzará a principios de julio en Munera, Albacete, y terminará en Elda el 22 de diciembre. Por ello, las pinturas deberán entregarse en junio". Aún así Navarro ha destacado que las fechas se irán detallando en las reuniones que se realicen con los inscritos.



La presidenta de la Casica del Artista, María José Trigo, la coordinadora del proyecto, Isabel Navarro, y el edil de Cultura,

Iñaki Pérez, han informado de los detalles | Nando Verdú.

Este proyecto se lleva a cabo cada año en localidades vecinas como Petrer, Castalla, Alicante, entre otras, por lo que se "informará a los participantes de las técnicas que tienen que utilizar en sus pinturas ya que las telas tendrán que aguantar el sol, el viento o la lluvia desde julio hasta diciembre, pasando por diferentes localidades", ha explicado Navarro.

Por su parte, la presidenta de la Casica de la Artista, M^o José Trigo, ha destacado que están trabajando para que los centros escolares de Elda también participen, y ha animado a toda la población "a que venga a ver los balcones llenos de colorido y el ambiente que se crea".